

Dando una ayuda para ayudar el campamento residencial Afroamericano más antiguo del país

A orillas del lago Lashaway, en el centro de Massachusetts, se encuentra el Campamento Atwater, fundado hace 100 años como uno de los primeros, si no el primer, campamento de verano en el país específicamente para niños Afroamericanos. El campamento se creó en un momento en que otros campamentos de verano estaban cerrados para los niños Afroamericanos. Aunque Estados Unidos ha progresado un poco en las relaciones raciales, muchos campistas y organizadores, incluido el Representante del Concejo del Local 336, Fred Taylor, dice que Atwater todavía es muy necesario un siglo después.

“Hay muy pocas instituciones Afroamericanas en Massachusetts, así que cuando Henry Thomas pidió ayuda, el sindicato de carpinteros aprovechó la oportunidad para mejorar el Campamento Atwater.”

Thomas es presidente y Director Ejecutivo de Liga Urbana de Springfield, propietaria y operadora del Campamento Atwater. Dijo que están "en deuda con estos sindicatos" porque sin el apoyo y la "ayuda [que] llegó de manera excepcional," el campamento no habría podido abrir este verano.

A principios de este año, el hermano Taylor se enteró de que el Campamento Atwater necesitaba trabajos de restauración y vio la oportunidad para que el sindicato de carpinteros y el programa Job Corps de tres áreas se involucraran y usaran sus habilidades para ayudar a un tesoro histórico local.

Después del recorrido y evaluación del lugar, una recaudación de fondos para materiales y varias reuniones, 25 estudiantes pre-aprendices de carpintería de la UBC de Shriver Job Corps, Westover Job Corps y Grafton Job Corps trabajaron en la renovación de campamentos durante el verano: quitar y reemplazar los techos y molduras en dos cabañas. El resto de las cabañas están programadas para completarse en la primavera.

“Disfruté la experiencia de ser parte de la comunidad que ayudó a realizar mejoras en uno de los primeros campamentos Afroamericanos en Nueva Inglaterra. Me enseñó mucho sobre cómo trabajar en equipo y trabajar arduamente para alcanzar mi meta de convertirme en un carpintero sindicalizado,” dijo Cinque Worsley, estudiante de carpintería de Shriver Job Corps.

Job Corps de UBC es un programa de capacitación con una larga tradición de ayudar a las personas, el sindicato y la comunidad. Su programa de pre-aprendizaje de carpintería atiende a jóvenes económicamente desfavorecidos y ha empleado a miembros de la UBC como instructores durante más de 50 años.

Los ex alumnos de Job Corps encuentran excelentes carreras como miembros de UBC. Muchos son líderes sindicales locales elegidos y algunos han regresado a Job Corps como instructores. Duane Bastarache, miembro del Local 336 y delegado del consejo, es el instructor principal en Shriver Job Corps y dirigió este proyecto.

Otros miembros del Local 336 que son instructores de Job Corps y estuvieron involucrados en el proyecto Atwater incluyen al Síndico del Local 336 Christopher Katz de Shriver Job Corps; el Conductor del Local 336, David Montanez, de Westover Job Corps; Junior Knight de Westover Job Corps; y David Perry de Grafton Job Corps.

“Como Afroamericano y representante del sindicato del Carpinteros, me enorgullece ser parte de la preservación de este campamento histórico que ha beneficiado a tantos en la comunidad Afroamericana y beneficiará a los futuros campistas,” dijo Taylor.